



Krippenspiel Notzing



Krippenspiel Niederding

Krippenspiele im Pfarrverband Erdinger Moos

Nach guter Sitte und alter Tradition wurde auch in diesem Jahr das Weihnachtsevangelium nicht nur mit Worten verkündet, sondern auch schauspielerisch und musikalisch in Szene gesetzt. In sechs Kirchen des Pfarrverbandes Erdinger Moos haben die Erstkommunionkinder, an-

dere Kinder und Jugendliche sowie zahlreiche junge Musiker geprobt, Texte gelernt und Musikstücke eingeübt, so dass an Heilig Abend allerorten ein Krippenspiel Jung und Alt erfreuen und auf das Weihnachtsfest einstimmen konnte. Dahinter steckt viel Mühe und Vorbereitungsarbeit

der diesjährigen Erstkommunion-Gruppenleiterinnen, der Chor- und Bandleiter und vieler helfender Hände hinter den Kulissen. Aber wenn alle gut zusammenhelfen, ist es nicht nur zu schaffen, sondern am Ende überwiegt die Freude bei allen Beteiligten, und auch ein wenig Stolz darf sich einstellen,

wenn das festtägliche Publikum begeistert ist und Kinder wie Erwachsene nach dem Krippenspiel wissen: Jetzt ist Weihnachten.

Artikel und Foto: OKU

Krippenspiel Schwaig



Krippenspiel Oberding

